
 

Inducción y reunión planteada de la administración 
 
 
 
 

 
 

Presentado por: Salome Muñoz  
Gabriela Herrera  

Sebastián Obando  
Jacobo Ibarra 

  
 
 

          Presentado al docente: Carlos Omar Ojeda 
 

 
 

Materia: Administración   
 

 
 

Universidad De Nariño Pasto  
 
 
 

2025 



 

 
El día lunes 19 de mayo del año 2025 teniamos propuesta una inducción una reunión 

en la franja de clases de 5 a 7 p.m lo cual fue cuestionado por el docente Carlos Omar 

Ojeda, mi persona llegamos a las 4:57 al auditorio de bloque dos, en donde ya 

encontramos todos los elementos y espacios respectivamente organizados para dar 

inicio al respectivo evento. 

 

 

Aproximadamente 20 minutos después el señor Juan Esteban Ortega el cual es el 

Coordinador del área de sistemas de la biblioteca, nos brindó un asesoramiento de 

pautas para tener herramientas las cuales podemos utilizar para nuestro crecimiento 

económico y la realización de trabajo todo esto acompañado de la inteligencia artificial, 

incluso nos enseñó a manejar una inteligencia artificial que se encuentra dentro de la 

misma plataforma de la universidad; por otro lado nos explico como poder acceder a la 

biblioteca virtua,l cómo separar libros, cómo extender el tiempo de tenencia de libros, 

cómo obtener información inmediata sobre los libros, cómo ver tesis de años pasados y 

muchos más recursos virtuales y tecnológicas que hacen parte de universidad que nos 

brindan un apoyo mucho más amplio.  

 



 

 

 

 



 

 

 

Aproximadamente a las 6:15 dio paso la la contadora de nuestra universidad de nariño 

Lorena Estrada la cual nos compartió su proceso formativo, educativo, cómo fue su 

camino para llegar hasta donde esté ahora, le realizamos preguntas, nos dio muchos 

consejo, nos compartió sus experiencias y nos brindó un momento de mucho 

aprendizaje y especialmente de muchas cosas que debemos  tomar en cuenta en 

nuestra formación profesional ya a la hora ejercer está misma. Algo que nos pareció 

muy interesante es que nos brindó las diferencias de trabajar la una entidad o empresa 

pública y una privada,  lo cual nos despertó curiosidad por saber cuáles eran estás 

diferencias en concreto 

 

 

Por último pero no menos  importante tenemos al señor Santiago Mamchabajoy el cual 

es s funcionario y hace parte de nuestra universidad, igual que nuestra anterior 



 

contadora e invitada, el nos compartió su proceso formativo, cómo es ser contador 

público, todas los retos, todos los pasos a seguir, todos los desafíos, todos los consejos 

y cómo llegar a ser un buen contador y ser todo un profesional. 

 

 

Recomendaciones: 

1. Ser unos profesionales responsables  

2. Ser unos contadores ordenados  

3. Ser unos profesionales pero también unas personas honestas.  

4. Siempre mantenernos informados  

5. Saber la respuesta a cualquier pregunta de la economía de la empresa  

6. Siempre buscar una solución a las problemática que se nos presenten 

7. Estar en continuo desarrollo personal  

 

 

 

 

 

Conclusiones: 

1. Nuestra carrera y profesión es muy importante en el sector económico y es vital 

para la empresa.  

2. Nuestra carrera y profesión tienen muchas salidas en el sector laboral.  



 

3. Debemos ser unas personas muy responsables a la hora de manejar los 

recursos de una empresa  

4. Debemos siempre mantenernos informados  

5. Nuestra profesion nos permite llegar muy lejo 

6. Debemos estar en continua actualización y desarrollo de nuestro perfil y 

conconocimiento como profesionales. 
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